
クマ被害防止対策講話を聞いて

１１月１５日（水）にクマ被害防止対策の講話を聞きました。仙台市太白区環境共生

課から２名の方，株式会社地域環境計画から１名の方にお越し頂きました。今年度も生出

の地域にもクマの目撃情報があるため，その被害を未然に防ぐ対策の一つとして，クマの

生態，クマに逢わないようにするには，クマに出会ってしまったら，等について，クマの

生態を調査研究している方から，具体的なお話しを頂きました。生徒の中にも何人かは，

， 。クマを実際に見たことがあると手を挙げており 真剣に講師の方のお話を聞いていました

１２月頃まではクマが出没するようで，また，気候やドングリの生育状況によっては，ま

， ， 。すます 町中にも出てくることが予想されますので 十分に気をつけてほしいと思います


